

Lutisbach, Kinder- und Jugendheim, Lutisbachweg 1, 6315 Oberägeri

## **Per E-Mail**

An die Medien  
der Zentralschweiz

## MEDIENMITTEILUNG

### **Stiftung Lutisbach ernennt Marcel Güntert als neues Mitglied**

**Oberägeri, 20. Juli 2021 – Der Stiftungsrat hat an seiner Sitzung vom 25. Juni 2021 Marcel Güntert in den Stiftungsrat der Stiftung Kinderheim Lutisbach gewählt. Die Wahl gilt für die Amtszeit 2021-2025.**

Marcel Güntert ist seit dem 1. März 2012 Mitglied des Gemeinderates von Oberägeri und Ressortvorsteher Präsidiales und Bildung. Er nimmt per 1. September 2021 in seiner Funktion als Schulpräsident von Oberägeri Einsitz in den Stiftungsrat. Damit erhöht sich die Anzahl Stiftungsräte auf sechs Personen. Mit diesem Schritt wird die konstruktive Zusammenarbeit und der Dialog zwischen dem Kinder- und Jugendheim Lutisbach und der Schule Oberägeri weiter gestärkt.

Der Stiftungsrat ist das strategische Organ der Stiftung Lutisbach. Das Co-Präsidium teilen sich Karlijn Werquin (Ressort Sozialpädagogik) und Peter Hügli (Ressort Personal). Die Stiftung Lutisbach bezweckt den Betrieb eines Kinder- und Jugendheims in der eigenen Liegenschaft in Oberägeri. Sie trägt die Verantwortung für die Finanzierung und die strategische Führung des Kinder- und Jugendheims.

## **Kontakt**

Peter Hügli, Co-Präsident, Stiftung Lutisbach  
Mobile 079 638 36 22, E-Mail: [peh@bluewin.ch](mailto:peh@bluewin.ch)